

NUEVA ALIANZA PRESENTA QUEJA

Denuncia por nepotismo en el IEEM; acusan a consejera de designar a su madre

Efrén Ortiz, representante del partido presentó una queja ante el INE, por lo que consideró responsabilidades graves

REDACCIÓN

Este martes, el Partido Nueva Alianza Estado de México presentó ante el Instituto Nacional Electoral (INE) una queja que solicita la remoción de Karina Vaquera Montoya, consejera del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

La queja se basa en la acusación de responsabilidades administrativas graves relacionadas con la designación de su madre, Rebeca Montoya Gasca, como consejera municipal en la junta electoral de Nicolás Romero.

Efrén Ortiz, representante de Nueva Alianza ante el Consejo General del IEEM, indicó que fueron las propias representaciones de los partidos en la Junta Municipal quienes denunciaron el parentesco entre Montoya Gasca y Vaquera Montoya.

Señaló que Karina Vaquera, en su papel de consejera electoral del IEEM, tuvo una participación ac-

tiva en la selección de consejeros municipales y que, dada la relación familiar con una de las aspirantes, debería haberse excusado de participar en el proceso de selección.

El representante de Nueva Alianza enfatizó que la actuación de Vaquera Montoya podría contravenir varios artículos de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales y de la Ley de Responsabilidades Administrativas.

El documento fue entregado en la oficialía de partes de la junta local del INE en el Estado de México, quien lo deberá remitir al órgano central para darle el cauce correspondiente.

La documentación presentada por Ortiz busca iniciar formalmente el proceso de remoción contra Vaquera Montoya, citando específicamente el artículo 63 de la Ley General de Responsabilidades Administrativas que regula la conducta de los funcionarios públicos y las consecuencias de las infracciones administrativas graves.



Pidieron la remoción de Karina Vaquera por designar a su madre como consejera



▲ Documento oficial mostrando la denuncia de José Alfredo Martínez García, representante de Nueva Alianza, contra Karina Ivonne Vaquera Montoya, consejera electoral del IEEM. Foto Especial

Nueva Alianza pide al INE remover a Karina Vaquera



La Consejera del Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**), Karina Ivonne Vaquera Montoya fue denunciada ante el Instituto Nacional Electoral (**INE**) por el Partido Nueva Alianza en la entidad, al haber seleccionado y designado a su propia madre, Rebeca Montoya como consejera municipal en Nicolás Romero.

Las acusaciones contra **Vaquera Montoya** no solo serían sobre su presunta intervención en el proceso de selección de su familiar, sino que también habría modificado las reglas para favorecerla, otorgándole más puntaje durante la evaluación.

Esta acción podría constituir una clara violación de las normativas, ya que los servidores públicos, especialmente los encargados de asuntos electorales, tienen prohibido participar en la designación de sus familiares directos.

La denuncia fue presentada por Nueva Alianza ante la Presidenta del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (**INE**), Guadalupe Taddei Zavala. Nueva Alianza Estado de México pidió la remoción de la consejera por haber incurrido en responsabilidades administrativas graves.

Efrén Ortiz, representante de Nueva Alianza ante el Consejo General del **IEEM** explicó que las propias representaciones de los partidos en la Junta Municipal de Nicolás Romero fueron los que denunciaron el parentesco.

En 2023, la consejera Karina Vaquera Montoya presentó una denuncia por violencia política en razón de género en contra del representante de Nueva Alianza Estado de México.



CONSEJERA (IEEM) METE A CHAMBEAR A SU MAMÁ

ANTE EL INVEROSIMIL NEPOTISMO DE LA CONSEJERA KARINA VAQUERA AL DESIGNAR A SU PROGENITORA COMO CONSEJERA MUNICIPAL, NUEVA ALIANZA INTERPUSO UN RECURSOS LEGAL EN EL INE

SUSANA CORREA

<https://diario-puntual.com.mx/consejera-ieem-mete-a-cham-bear-a-su-mama/>

07



IEEM

Instituto Electoral del Estado de México

**CONSEJERA (IEEM) METE
A CHAMBEAR A SU MAMÁ**

SUSANA CORREA

La integrante del Consejo General del IEEM, Karina Vaquera Montoya, designó a su progenitora como Consejera Municipal.

Se trata de la presidenta de la Comisión de Organizaciones y Órganos Desconcentrado, a quien correspondió convocar, evaluar y designar, entre otros cargos, a las Consejeras y los Consejeros Municipales y Distritales, quienes vigilan la organización de las elecciones locales y que a su vez se reportan con la Comisión de Órganos Desconcentrados del IEEM.

Ante este caso de nepotismo, se presentó una denuncia formal ante Guadalupe Tadei Zavala, Presidenta del Consejo General del Instituto Nacional Electoral.



**KARLA FIESCO ILUMINA
TODO CUAUTTLÁN IZCALLI**

JUAN VÁZQUEZ

Con la finalidad de iluminar calles y avenidas de Cuauttlán Izcalli, durante los últimos 25 meses se instalaron 17 mil nuevas luminarias y se repararon otras 17 mil 600 con lo que se brindan caminos seguros, áreas comunes protegidas y tranquilidad a las familias.

La candidata a la presidencia municipal de la coalición Fuerza y Corazón por Edomex, Karla Fiesco, expuso en su visita al Parque el Colibri, en la zona de La Quebrada, que la meta es colocar 10 mil luminarias más para tener una cobertura total e iluminar a Izcalli como nunca antes se había hecho.



**AMPLIO APOYO SOCIAL DAN
A LA CANDIDATA YOS URIBE**

SUSANA CORREA

Una candidatura fresca, con carisma y responsabilidad social es la de Yos Uribe, quien busca la diputación local por el 36 distrito.

Con licenciatura en Derecho y un amplio trabajo social, la candidata de Fuerza y Corazón por el Estado de México han logrado el apoyo de ininidad de ciudadanos.

Yos Uribe, quien se desempeñará como Subdirectora de Asistencia Social del gobierno de Tlaxepantla, recorrió todos los días las diferentes colonias y comunidades de la Zona Oriente de Tlaxepantla y de Ecatepec.



**EL PAN TENDRÁ UN AMPLIO
TRIUNFO EN HUIXQUILUCAN: VARGAS**

CRISTINA HUERTA

Este 2 de junio en Huiquillucan, se ganará tanto a las secciones electorales y habrá carro completo para Acción Nacional, destacó el candidato al Senado de la República, Enrique Vargas del Villar, al encabezar junto con la abanderada a la presidencia municipal Romina Contreras, una caminata por la colonia San Fernando.

Serán 5 de 5 para Huiquillucan, con una ventaja superior a los 50 mil votos, que dejarán en claro el buen trabajo que ha realizado Romina Contreras y por qué su administración se mantiene en los primeros cinco lugares en el país. «No nos van a ver ni el polvo», afirmó Vargas del Villar.



**PLAN INTEGRAL DE AZUCENA
EN SEGURIDAD PÚBLICA**

HORACIO JIMÉNEZ

Al presentar el Plan de Seguridad Integral por la Paz en Ecatepec, Azucena Cisneros Coss, candidata de MORENA a la Presidencia Municipal, anunció que se adquirirán 77 drones para videovigilancia aérea, e instalarán 3 mil cámaras y más de 10 mil alarmas vecinales, para reducir la incidencia delictiva, porque hoy 8 de cada 10 ecatepecenses se sienten inseguros en el municipio y ocupa el primer lugar estatal en feminicidios.



KARINA VAQUERA Y PROGENITORA LUY

